

sábado 12 de noviembre de 2022

Tenerife Zombie Walk toma este sábado las calles de La Laguna

El evento reunirá a un nutrido grupo de 'personajes terroríficos' en el casco histórico de la ciudad



[Descargar imagen](#)

Presentacion Zombie Walk

Una nueva edición de Tenerife Zombie Walk recorrerá este sábado, 12 de noviembre, las calles del casco histórico de La Laguna. Organizado por el Festival Isla Calavera de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna, en colaboración con la Concejalía de Cultura del Consistorio lagunero, este divertido evento regresa tras la pandemia para ofrecer a un público de todas las edades diferentes actividades relacionadas con el mundo zombie.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó en la presentación del evento la importancia de contar en el municipio con acciones de diferente tipo que “complementan nuestra oferta cultural para llegar a un público diverso y que busca actividades diferenciadas y

atractivas. La belleza de nuestro casco histórico, además, nos permite dar el marco perfecto a estas actividades”, apunta.

“Esta jornada pretende ser terrorífica y divertida a partes iguales”, asegura el alcalde, quien añade que, “en La Laguna, apostamos por la cultura en la calle y nos adaptamos a los gustos de nuestros residentes y visitantes. Con la celebración de la Tenerife Zombie Walk queremos ofrecer un espacio de ocio y diversión para todos los públicos”.

Las actividades de Tenerife Zombie Walk comenzarán a las 17:00 horas, con la apertura al público de las carpas de maquillaje gratuito, que estarán ubicadas en la plaza de la Catedral, donde también estará instalado el escenario principal. Las personas que lo deseen podrán caracterizarse como los clásicos “muertos vivientes” para participar en la marcha zombie, que partirá a las 20:00 horas.

El recorrido de esta marcha se iniciará en el entorno de la Catedral para llegar a la plaza de la Concepción, a través de la calle Obispo Rey Redondo, y regresará por la calle Herradores.

Tenerife Zombie Walk contará en esta ocasión con el actor y humorista Aarón Gómez como maestro de ceremonias y con la participación de la banda Create Unión Musical de Tejina y el dj Renzzo El Selector.

Las primeras ediciones de este evento en la Isla se celebraron en 2018 y 2019, pero tuvieron que pararse a causa de la pandemia. Ahora, vuelve a las calles en la Ciudad Patrimonio de la Humanidad dentro del programa de actividades paralelas de la sexta edición del Festival Isla Calavera de Cine Fantástico de Canarias Ciudad de La Laguna.

Dicho festival está patrocinado por el Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura; el Cabildo de Tenerife; el Instituto Canario de Desarrollo Cultural; Canary Islands Film, y Tenerife Film Commission. Asimismo cuenta con la colaboración de la Universidad de La Laguna, Fundación "la Caixa", Fly Luxury, Reel One Entertainment, Juan Antonio Ribas Subtítulos y Ediciones Digitales, Cinedfest, Playmedusa, Cáncamo & Company, Mercado Nuestra Señora de África, Iro Pictures, McDonald's, Audi Canarias, canal Dark, Coca-Cola, Teatro Leal, José Acosta Style, Planta 0: Consultoría Digital y Chrysallis Canarias. Fundación Diario de Avisos y Televisión Canaria participan como 'media partners'.